
 
 
 

                                                         
 
im Kreistag des Landkreis Hildesheim 
 

 

 
 

Herrn Landrat 
Olaf Levonen 
 
o. V. i. A. 
 

Hildesheim, 23.4.2020 
 
 

 
Anfrage „ÖPNV und Schulbusse – Wiederaufnahme des Schulbetriebes“ 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
in den nächsten Tagen soll der Schulbetrieb sukzessive wieder aufgenommen 
werden. Wir  bitten deshalb um die Beantwortung der folgenden Frage: 
 

1. Wie wird im Rahmen der Schülerbeförderung sichergestellt, dass die 
empfohlenen Abstandsregelungen eingehalten werden können? 

 
Mit freundlichen Grüßen  

gez. Holger Schröter-Mallohn     
Fraktionsvorsitzender      
 
f.d.R. 
 
Klaus Schäfer  
Fraktionsgeschäftsführer  




